

La alfombra mágica y los recursos de la web 2.0

Escrito por María Piedad Avello

Nivel

Educación Infantil

Área/materia

Todas

Profesores

Magdalena Villar

Descripción

[La alfombra Mágica](#) es el blog de la clase de infantil de cinco años del CEIP "Los Guindos". En él colaboran, no solo los 23 alumnos del aula, sino también sus familias.

Aprovecha todos los recursos de la web 2.0 con el fin de acercar las familias a la escuela y al alumnado a las Nuevas Tecnologías.

El blog ha enriquecido la vida del aula y ha permitido compartir prácticas educativas y ser un medio de reflexión sobre ellas.



Magdalena, la maestra responsable del blog, nos cuenta así su experiencia:

ASÍ EMPEZAMOS

Nuestro blog nació hace ya casi tres años, cuando los alumnos se incorporaron por primera vez al cole. Surge como una manera de aprovechar las nuevas tecnologías para acercar un poco más las familias a la escuela: mantener informados a los padres, mostrarles cómo es el día a día en nuestra clase, compartir con ellos juegos, proyectos, salidas, etc.

¿DÓNDE ESTAMOS ACTUALMENTE?

El blog, como los niños con los que nació, ha ido creciendo, evolucionando, ampliando horizontes y por supuesto mejorando y siempre aprovechando todos los nuevos recursos y nuevas herramientas que van apareciendo en la web 2.0. : Realizamos presentaciones con *slideshow*, subimos documentos con *issuu*, videos con *youtube*, hacemos presentaciones de fotos con *flirck*, *photopeach*, etc.

Y así después de dos años de rodaje son nuestros alumnos los que en muchas ocasiones participan activamente en la elaboración del blog: seleccionando recursos, eligiendo y subiendo fotos, escribiendo algunas entradas, etc.

Los padres cuentan ya con una página dentro del blog [\(EN FAMILIA\)](#) : en ella, a través del correo electrónico, aportan experiencias, anécdotas, sugerencias, etc., vividas fuera del aula y que quieren compartir con todos.

